

ASVÖ
WIR MACHEN
SPORT!



Wir, das ASVÖ Nordic Team Salzammergut, sind ein überregionaler Verein, der sich auf die Skisprung- und Langlaufausbildung von Kindern und Jugendlichen konzentriert. Die Sparte Biathlon ist derzeit im Aufbau. Der Verein hat sich aus der vereinsübergreifenden Trainingsgemeinschaft des WSV Sparkasse Bad Ischl und des SV Bad Goisern neu gegründet.

Wir sind ein Verband aus Sportlern aus dem ganzen Salzammergut mit Sitz in Bad Goisern. Unsere Athleten kommen aus St. Gilgen, Strobl, St. Wolfgang, Abersee, Bad Ischl, Gschwandt bei Gmunden, Altmünster, Ebensee, Gosau und natürlich auch aus Bad Goisern. Wir haben derzeit ca. 130 aktive Mitglieder, die dem nordischen Sport im Salzammergut zu neuer Blüte verhelfen. Im Sommer bespringen wir die Schanzen in Bad Ischl/Kaltenbach (Sparkassenarena) und im Winter die Kalmbergschanzen in Bad Goisern.

Die Langlaufausbildung ist bei uns ebenfalls wichtig für Speziallanglauf, Nordische Kombination und Biathlon. Spielerisch werden Technik und Ausdauer verbessert. Unsere wichtigste Langlaufstrecke befindet sich in der Rettenbachalm in Bad Ischl, die dank der Instandhaltung durch die Interessensgemeinschaft Rettenbachalm (IGR), bis weit in den April hinein bestens gespurt und betreut ist.

Zahlreiche Vereinsmitglieder sind mittlerweile national und international sehr erfolgreich.

Im Spezialsprunglauf zählen international Maximilian Steiner aus Ebensee und Katharina Ellmayer aus St. Wolfgang zu unseren Spitzensportlern.

Komplettiert werden die „Großen“ von unserem starken Nachwuchsteam. Derzeit besuchen 2 Athleten des ASVÖ Nordic Team Salzammergut das Skigymnasium Stams (Jakob Peer/Bad Goisern, Christopher Kain/Bad Ischl, 1 Athlet das Skigymnasium in Saalfelden (Gabriel Führer/Altmünster) sowie die 1 Athletin die Skihandelsschule (Elisa Deubler/Bad Goisern) in Stams. 25 Springer und Kombinierer im

Bereich der Kinder- und Schülerklassen vervollständigen den Kreis unserer Vereinsathleten.

Das vorwiegend ehrenamtlich tätige Trainerteam rund um unsere Cheftrainer Alexander Lichtenegger, Sandro Steinmaurer, Philipp Steinbacher und Elke Rabeder organisieren immer wieder großartige Events, um neue Kinder für den nordischen Sport zu begeistern. Im Winter 2024 fand neben dem Landescup in Bad Goisern auch das sehr gut besuchte Kinderschanzenfest statt. Auf einer eigens konstruierten Schanze konnten Kinder von 5 bis 10 Jahre ihre ersten Sprünge absolvieren. Als Belohnung gab es im Anschluss ein Paar Würstl und ein Getränk zur Stärkung. Im Sommer werden wir ein ähnliches Event auf der Kinderschanze in Bad Ischl anbieten.

Erfolge in der abgelaufenen Saison 2023/24:

- Bester Verein in OÖ – Sieg in der Landescup Gesamtwertung im Sprunglauf und der Nordischen Kombination!
- Stockerlplätze im Kontinentalcup durch Max Steiner und Kathi Ellmayer
- Top-10 Platzierungen der nationalen Gruppe bei Alpencups in Österreich durch Jakob Peer, Christopher Kain und Elisa Deubler
- Stockerlplätze bei den OPA Spielen durch Elisa Deubler
- Stockerlplätze beim Austriacup in der Schülerklasse
- Weltcuppunkte durch Maximilian Steiner
- Gesamtsieger der Kinder-4-Schanzentournee Wertung
- Stockerlplätze bei der Internationalen Kinder-4-Schanzentournee
- Stetig wachsende Mitgliederzahlen im neu gegründeten Verein – derzeit 124 aktive Mitglieder und Unterstützer!
- Wir freuen uns auf unsere jährlichen Trainingslager in Berchtesgaden, Villach und in Planica.

Unsere derzeit jüngsten Mitglieder sind **Romy Pogoda und Felix Lichtenegger** aus Bad Goisern **Lukas Reiter, Romeo Esletzbichler** und **Paul Quehenberger** aus Bad Ischl, alle Jahrgang 2016.

Wir legen großes Augenmerk auf die sportliche Gesamtausbildung. So mancher Sport wird ausprobiert (Tennis, Reiten, Surfen, Voltigieren, Golf, Wasserski, Klettern, Skaten, Laufen, ...).

Die Trainingsgruppe der Langläufer umfasst derzeit 26 Kinder, die zwischen 6 und 12 Jahre alt sind! Da viele erst vor kurzem mit diesem

Sport begonnen haben, versuchen wir mit vereinsinternen Testrennen die Kids an das Wettkampfgeschehen heranzuführen. Dabei geht es nicht immer um die schnellste Zeit, sondern auch mal um Gleichmäßigkeit oder um besonderes „Geschick“ bei einem Vielseitigkeits-Parcours. Natürlich darf auch der Spaß nicht zu kurz kommen; stets integrieren wir Spiel und „Tiefschnee-Abfahrten“ (die wir dank unserer schneesicheren Rettenbachalm oft genießen dürfen) in unser Training.

Nach vielen Jahren konnten heuer wieder 2 Schüler in den Landeskader der Langläufer aufgenommen werden – ein großartiges Ergebnis!

Da wir ein Verein sind, der sich nur aus den Mitgliedsbeiträgen, Förderungen und Materialbeiträgen der Athleten finanziert, suchen wir natürlich immer wieder nach Sponsoren, die uns in unserer Arbeit unterstützen können. Alle Helfer und Athleteneltern im Team arbeiten ehrenamtlich und nebenberuflich.

Wir freuen uns jederzeit auf Neuzugänge, die den schönen Sport in der freien Natur ausüben wollen. Trainings finden meistens dienstags und freitags statt. Alle weiteren Informationen und Trainingszeiten entnehmen Sie bitte unserer Homepage:

www.nordicskiteam.at

Erich Peer (Obmann)